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第３回 伏虎中学校区学校適正規模化推進協議会 会議録概要 

 

１．日時   平成２３年７月２０日（水）午後７時～午後８時３０分 

 

２．場所   和歌山市教育文化センター ４階 大会議室 

 

３．出席者  【委員３１名】小島渉会長、津田成章副会長、栗生誠悟委員、徳永宏委員、廣

田敏孝委員、土田太郎委員、横山和哉委員、福田光男委員、山本明広委員、下

店文男委員、則岡宏直委員、山川重治委員、東康夫委員、岡﨑全雄委員、木村

サナエ委員、土屋智昭委員、波多野正蔵委員、古梅由紀子委員、山岡真美委員、

山本浩司委員、原一起委員、阿形博司委員、白井健志委員、金谷善進委員、松

井潔委員、冨永久委員、坂口和夫委員、山本昌之委員、勝本泰弘委員、池永多

世委員、寺下清委員 

        

       【説明補助者１名】 

       前田敬彦文化振興課文化財班長 

        

【事務局３名】中村浩二教育総務課副課長、川本智之教育総務課専門教育監補、

川端慎一教育総務課総務政策班長 

       

４．会議次第 

（１）開会 

（２）資料確認 

（３）前回の会議内容の確認 

（４）議事 

   新設校設置の具体的な内容 

    ア．城北公園用地の使用 

イ．教育課程（小中一貫教育等） 

ウ．開校までの検討課題等 

エ．その他 

（５）先進校視察報告 

（６）閉会 

 

５．会議内容 

１．開会 

  小島会長 

  ・台風の影響で会議の開催も危ぶまれましたが、無事開催できうれしく思います。 

  ・子どもたちの将来に関わることであり、皆様方から意見を聞き、より良いものを作っ

ていきたい。 

 

２．前回の会議録の承認〔第２回伏虎中学校区学校適正規模化推進協議会（2011.05.24）〕 

・会議録概要及び会議録について 
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承認をいただく。 

会議録概要については、和歌山市のホームページに掲載する。 

 

・会議録概要のホームページ掲載の手続きについて 

情報提供を早くするために、会議録の概要を取りまとめ、教育委員会内で決裁を採っ

た時点で、和歌山市のホームページに掲載する。その後推進協議会で承認をいただき、

訂正があれば差し替えるという手続きに変更する。 

 

３．議事の公開について 

・協議会は原則公開。特に個別案件等ないため、このまま公開する。 

 

 ４．議事 

  ア．城北公園用地の使用 

   ・城北公園用地の使用に関する関係課からの文書による回答 

     公園緑地課からの回答 

  城北公園は都市公園法に基づいて設置。 

       公益性の高い学校建設のため都市公園を廃止することは可能。 

       代替公園設置を前提とした公園廃止としていただきたい。 

     まちおこし推進課からの回答 

       城北公園地下駐車場は継続して駐車場運営を進めていく。 

       北側建屋２ヶ所は、給排気設備は必要だが、代替は可能であり撤去可能。 

 

   ・城北小学校の鷺ノ森遺跡等の試掘について 

     遺跡の実態の確認調査、試掘調査が必要であり、学校が夏休み期間中の８月２日

から８月１８日までの間で、グランドを中心に試掘する。 

 

  イ．教育課程（小中一貫教育等） 

・特色のある学校作りを考えている。その一つの方向性として、教育課程特例校の取

組も検討する。今後、作業部会・計画委員会を設置し、調査研究をおこなう。 

・今後、作業部会・計画委員会を設置し、調査研究をおこなう。 

・年度計画について、調査研究・「教育課程特例校」申請・伏虎中学校区でのモデル

実施、改善、検証などを積み重ねていく。 

 

ウ．開校までの検討課題等 

・学童保育と学力向上。 

・開校年度と新設校の概要。 

・本町幼稚園について。 

・自由校区 

   ・他 

 

課題について、今後引き続き検討する。 
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エ．その他 

・地区説明会について。 

  平成２３年８月２１日（日）午後７時  和歌山市役所１４階大会議室 

・先進校視察延期について 

  ７月から８月に先進校の視察を考えていたが、今後視察の成果が見込まれる時点

で実施。 

 

 ５．先進校視察報告 

   ・平成２３年６月１４日（火）午後１時３０分から 

   ・京都市立開睛小学校・中学校 

   ・視察内容 

     学校の概要 

     小中一貫校の取組 

     学校施設・設備見学 

 

 


